



Delta Sèvre Argent mise sur le marketing économique avec un site dédié

mercredi 23 février 2011, par [lpe](#)

Delta Sèvre Argent lance un nouveau site internet dédié aux entreprises du territoire et aux futurs investisseurs.

Ce territoire du nord Deux-Sèvres poursuit ainsi sa politique dynamique de développement économique. S'appuyant sur un réseau solide de PME, à l'image de ses voisins vendéens et choletais, la collectivité agit notamment en proposant des subventions pour des projets immobiliers et la création/reprise d'entreprise, des subventions pour les artisans/commerçants (en partenariat avec d'autres collectivités), 6 ateliers relais pour les jeunes entreprises, un aménagement de zones d'activités à des endroits stratégiques et des prix de terrains attractifs.

L'interlocutrice unique de ce dispositif est Hélène Bourasseau au 05 49 81 12 12

Différentes rubriques sont proposées sur ce site accessible à l'adresse www.delta-entreprendre.fr pour connaître les outils mis à disposition des entreprises : annuaire, aides financières, terrains, bâtiments disponibles ...

Un site réalisé par l'agence B&B Communication, basée à Cholet.

A lire également, le magazine de la Communauté de communes : [cliquez ici](#)

